
La desalinizadora sigue sin funcionar porque sale muy caro tratar 
el agua  
El PSC denuncia el desuso de esta infraestructura y pide soluciones  
 

La desalinizadora de Tamaimo, en Santiago del Teide, que sirve para tratar el 
agua procedente de las galerías de El Sauce y de la zona del Guanche, no funciona 
debido al alto precio que cuesta tratar el agua.  
 

El grupo socialista en Santiago del Teide ha denunciado en varias ocasiones el 
hecho de que la desalinizadora de Tamaimo siga todavía sin funcionar, después de que 
fuera inaugurada por el Cabildo de Tenerife en marzo de 2005. Ante esa situación 
reclama al Ayuntamiento que preside el nacionalista Juan Gorrín, que se adopten las 
medidas oportunas para que una infraestructura tan importante como ésta entre en 
funcionamiento de una vez por todas. Así lo expresa en una nota de prensa el secretario 
general del PSC, Inocencio Doble.  

 
En torno a este asunto, el alcalde, Juan Gorrín ha criticado que, una vez más, las 

declaraciones las haga el secretario del comité local, lo que demuestra "su 
desconocimiento sobre lo que ya se sabe sobre este asunto". Al respecto, el alcalde 
explicó que la desalinizadora se puso en marcha en octubre para comprobar los costes 
del agua una vez aplicado el tratamiento necesario para reducir su dureza. No obstante, 
según Gorrín, se paralizó ya que "el tratamiento ha resultado ser más caro de lo que se 
preveía debido a la alta conductividad del agua, lo que ha hecho que su precio final 
fuera de 37 céntimos la pipa, una cantidad excesiva para los agricultores". Asimismo 
indicó que es difícil saber cual va ser el precio del agua sin haber aplicado antes el 
tratamiento, por lo que ahora se estudia con Balten cómo abaratar costes para poner en 
funcionamiento una desalinizadora que costó más de tres millones de euros y que puede 
tratar al día 2. 400 metros cúbicos de agua.  
  
 


